

地域住民の皆さまへ

平成20年5月1日

金沢大学学際科学実験センター  
アイソトープ理工系研究施設長

### 金沢大学アイソトープ理工系研究施設の排水設備の使用再開について

日頃から、本学の教育研究活動に御支援、御協力いただきありがとうございます。

平成20年2月12日に、本学の学際科学実験センターアイソトープ理工系研究施設の排水設備からの漏水があったため、排水設備の使用を全面停止しておりましたが、本年4月25日に、核原料物質、核燃料物質及び原子炉の規制に関する法律第62条の3の規定に基づき、漏水の発生原因の分析及びその再発防止策などを盛り込んだ最終報告書を文部科学省に提出しました。同法第72条の3第2項の規定に基づき、本日（5月1日）11時から開催の原子力安全委員会に、文部科学省から本学提出の最終報告書の件について報告がなされました。

これを受け、本学では、使用前点検を行った後、これまで全面停止していた標記施設の排水設備の使用を5月8日から再開することといたしましたので、お知らせいたします。

本件では、地域住民をはじめ関係各機関の皆様方に大変御迷惑をおかけいたしました。今後、このような事故を二度と起こさないという決意のもと、再発防止策を実行し、これまで以上に安全管理の徹底をしていく所存ですので、御理解いただき、御寛恕いただきますようお願いいたします。